
Découvrez deux nouveaux épisodes de notre
websérie 100 ans de la découverte de l’insuline
La Fédération a le plaisir de partager avec vous la diffusion des deux nouveaux épisodes de sa websérie
spécialement créée pour commémorer les 100 ans de la découverte de l’insuline. Retrouvez les témoignages
d’Alexia et de Davy.

A l'école, quand elle était plus jeune, Alexia n'a jamais rencontré de discrimination parce qu'elle était
diabétique. « Être diabétique en 2021 n'est pas toujours facile mais je pense qu'en termes de confort de vie,
on a gagné beaucoup, je souhaite que ça aille dans ce sens, que la recherche continue, se poursuive dans
l'amélioration de notre qualité de vie, de notre confort de vie, je trouve ça essentiel. »

Quant à Davy, il a d’abord été confronté au diabète de son fils, et un an après, il a eu lui-même les
symptômes de la maladie pendant la préparation de sa tournée en tant que musicien. Ce qu’il aimerait savoir
c’est pourquoi ? Pourquoi son fils, à 9 ans, a déclaré un diabète de type 1, et pourquoi lui, en a également
déclaré un à 40 ans ? Il aimerait que le diabète ait plus de visibilité pour faire évoluer les mentalités.
 

Je découvre les vidéos

https://www.federationdesdiabetiques.org/information/100-ans-de-la-decouverte-de-linsuline

